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職業分類私立大学

委員会親睦

推薦者舎人経昭

※父がお世話になっておりました。

現在その後を継ぎ理事長を務めており、愛知県私学

協会など忙しくしておりますが、皆様のご指導を項

き出来る限り参加できますよう頑張りますのでお願

い致します。

囮ビジター紹介 1名

囮出席報告

会員 52 （46）名 出席 40名

出席率 86.96％

前々回 3月31日 （修正出席率) 93.18%
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囮奉仕の理想

囮新入会員紹介
~

氏 名

萩原英樹

生年月日

昭和39年6月1日

事業所

東海東京証券㈱今池支店

千種区今池1-8-20

TEL741-8711

萩原幹事報告

l )次回例会終了後、クラブアセンブリーを開催致し

ますので担当の方はお残り下さい。

その後、理事役員会を開催致しますので理事役員

の方はそのままお残り下さい、

2）ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

※先月、 3月24日より一週間仕事でバンクーバーに

行っておりましてARBUTUSロータリークラブの

例会に出席して参りました。30名程の少人数のクラ

ブでしたが、アットホームな雰囲気のある素敵なク

ラブでした。もう一つ大変歴史のあるクラブで

VANCOUVERロータリーククブは会員200名で当

日は夜間例会でしたので、皆さんフォーマルな服装

でした。このクラブではオークションをして地元に

寄付をするなど活発な活動をされています。バナー

を頂きましたので、会長にお渡しいたします。

地 位支店長

自 宅清須市西枇枇島町小田井2－5－7

ビレッジZEN203

職業分類証券業

委員会親睦

推薦者黒野貞夫

※前任の前元は大変ユーモアがありましたが、私は

平々凡々で楽しませることなどはできません。しっ

かり奉仕活動を頑張りたいと思っておりますのでよ

ろしくお願い致します。

へ

氏 名

大谷 恩

生年月日

昭和39年7月12日

事業所

学校法人桜花学園

昭和区緑町1-7

TEL732-3553

｜久野会長挨拶｜
こんにちは。春季家族会、 6RCと続き久しぶりに

ホーム会場に帰った感がしております。大変暖かくな

り過し易くなりましたがお変りありませんか。

本日はビジターとして名古屋東RC本多満君、よく

おいでいただきました。

また今日から萩原英樹君、大谷恩君がメンバーとし

理事長

緑区大清水1-1415

大清水パークホームズ501

地

自

位
宅
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『変化』会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



（1）まず「未来の夢試験的プログラム」と言う新し

い概念の説明がありました。これは向う11年間を

ロータリーの直近の未来として捉え、それに対し

ての活動プログラムを示したものです。その中で

補助金についての見直しが示されました。これは

補助金の効率よく持続可能な成果を期待してのも

のです。その中で、新制度として新地区補助金と

グローバル補助金制度が示されました。このグロ

ーバル補助金の一部は各クラブから申請できます

が､他は地区で取りまとめて行う事業です。また、

その実施は2010-2011年度から始まりますので‘

次々年度に向けての新事業です。

（2）次に従来のクラブ活動事業に関する補助金につ

いてですが、これの条件も年々厳しくなってきて

います。特にロータリークラブでは文化的活動が

多い傾向があります。しかし、 クラブの補助金は

人道支援活動に絞られることになり、具体的に事

例も示されました。

（3）最後に皆様へ「毎年あなたも100ドルを」キャン

ペーンへのご協力をお願いいたします．年次プロ

グラム基金の原資を、広くメンバーにご寄付をお

願いするための目標としてこの「毎年あなたも100

ドルを」キャンペーンが張られています。残念な

がら、本クラブの会員全員が「毎年あなたも100ド

ルを」に達していません。再度ご案内を差上げま

すので、どうぞ、ご協力をお願いいたします。

私は次期幹事職を仰せつかっていますので、地区

ロータリー財団について少し調べてみました。そこで

改めて、国際ロータリークラブおよびロータリー財団

に関する公式な惰報が極めて詳細にウエッブサイトに

公開されていることに気づきました。皆様方もお時間

を見つけて一度公式ホームページをご覧下さい。

きっと、いろいろなことを発見できると思います。

て入会されましたので今後よろしくお付合い下さい。

さて四月は旧暦の異称で「卯月」と申します。四月

は新暦では春たけなわの季節ですが、旧暦では四月か

ら夏に入り、宮中では4月1日は更衣の日であったと

のことです。

また卯月の由来には諸説ありますが『奥義抄』に

｢うの花さかりにひらくゆゑに、 うの花づきといふ」

と見え、 「卯の花月」が略され卯月となったとの説が

定説となっています。

しかしながら12か月のうちでこの4月だけが花の名

を月名としているは特異であり、卯の花月が略された

とするのは疑問とされている人もあります。

なにわともあれこの4月は官公庁の年度初めであり

12支でも卯は子、丑、寅、卯と四番目の午前5時から

7時をいい、明け方のll寺刻を示しています。

そろそろ日本も明け方となってほしいと思います。

元気を出し日々がんばって行きましょう。

囹池森由幸君地区ロータリー財団委員長会議報告 へ

2009年2月13日

に地区ロータリー

財団委員長会議

に、萩原幹事、渡

邉地区ロータリー

財団補助金委員、

舎人次期会長と出

席しました。

まず、 ロータリー財団の使命は、 ロータリアンが、

健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済

することを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき

るようにすることです。そのための基金を管理するの

がこの非営利財団です。ロータリアンをはじめ、より

良い世界を築こうというビジョンを共有する財団支援

者の方々からの自発的な寄村のみによってこれらの支

援は支えられているとの再確認がありました。

その上で、今回の委員会では主に3項目について、説

明と要請がありました。

囮吉田社会奉仕委員長

『名古屋市内23RC社会奉仕委員会jの活動報告は

次回掲載させて頂きます。
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;油田 弘佑 松居敬二 宮尾紘司
三好 親水谷祥督

大川 勝平佐野 寛

鈴木聖三竹内 克豊
遠山 憲孝和田 正敏
山本英次 吉田 節美

吉田 玄

久し振りの新入会員1大歓迎です
小林 明

会員誕生日祝い
山本眞輔
結婚記念|ﾖ祝い

|I 合計 {
| 56.000円 I

後よろしくお願いします

渡邊源市

長女が高校へ次女が中学校へ進

学しました次女は浅井誠寿先生
に6年間お世話になることになり

ましたこれからもよろしくお願

いします

足立一郎在田 忠之
浅井誠寿萩原喜代子
服部正夫 林 正路

池森 由幸伊藤健文
加藤 顕加藤重雄
川端 圭 小林英毅
小山 雅弘牧野登志子

ぐ 本|ﾖの宣誓を終えるとルーキー

;弁誰士今後高齢者の争いごとの
;予防を中心とする弁誰士活動がで
ミきれば本望です幸い当ロータ
メリーから職業分類_1二のクレームも
〈なさそうですので当分ロータ
ジリー活動も続けるつもりです
；久野 峯一
ミ 萩原英樹君大谷恩君お侍

；ちしておりましたこれからよる
;しく
＃舎人 経昭
； 大谷恩君御入会歓迎します今
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友 愛 の 日次回例会平成21年4月28日(火）
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